

7/30

まんべくん お誕生日会



おしゃまんべ町の公式キャラクターとしてまちのPR活動に多大な貢献をしているまんべくんが、7月31日に誕生日を迎え、盛大なイベントが開催されました。
会場では、みんなでリースケーキを食べたり、じゃんけん大会などの簡単なミニゲームをして楽しみました。
また、北斗市のずーしーほっきーと小樽市の運がっばも駆けつけ、集まった人達とともに祝福しました。

8/5

消防活動をPR! 消防フェス2017



消防活動への理解を深め、防災意識を高める目的で開催される消防フェスは今年も多くの子連れや、小学生などで賑わいました。
会場では、放水体験、煙体験コーナー、AED体験など、防災の大切さを体験して学ぶことができ、中でも、消防車の乗車体験コーナーは子どもたちの人気を集めていました。
ほかに焼きそばやかき氷などを食べたり、最後にはお楽しみ抽選会も行われました。

8/10

飯生神社例大祭 夜みこし・花火大会



昨年と同様に飯生神社横広場にて祭典イベントが開催されました。
もちまき、長万部太鼓、キッズダンス、八雲町お囃子、よさこい演舞などのイベントで会場が盛り上がる中、夜みこしがスタート!
神社下の赤い鳥居から出発し神社横広場のイベント会場へ到着すると、多くの観衆から声援が贈られていました。
お待ちかねの花火大会は、音楽と合わせた約2500発の花火が長万部の夜空を彩りました。

